

PEMBUATAN WEBSITE LPM SONORA DENGAN MENGUNAKAN KONSEP AJAX

Edwin Arisando, Dyah Cita Irawati, SSi, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : ajax

Abstraksi :

Website ini diharapkan dapat membantu penyebaran informasi tentang LPM SONORA dan memudahkan masyarakat mendapatkan informasi LPM SONORA di internet. Website ini juga diharapkan dapat menjadi contoh dalam mengembangkan website berbasis AJAX, sehingga aliran informasi dapat berlangsung lebih singkat. Software yang digunakan adalah Programmer's Notepad sebagai editor dan XAMPP Lite sebagai webserver. Hardware yang digunakan adalah Intel Pentium 4 CPU 3 GHz, Memory 512MB dan VGA 256MB. Uji coba website ini dapat berjalan dengan baik, penampilan file XML berjalan dengan singkat sehingga dapat berganti-ganti data yang terdapat pada file XML dengan sangat cepat. Website ini diharapkan dapat membantu penyebaran informasi tentang LPM SONORA dan memudahkan masyarakat mendapatkan informasi LPM SONORA di internet. Website ini juga diharapkan dapat menjadi contoh dalam mengembangkan website berbasis AJAX, sehingga aliran informasi dapat berlangsung lebih singkat. Software yang digunakan adalah Programmer's Notepad sebagai editor dan XAMPP Lite sebagai webserver. Hardware yang digunakan adalah Intel Pentium 4 CPU 3 GHz, Memory 512MB dan VGA 256MB. Uji coba website ini dapat berjalan dengan baik, penampilan file XML berjalan dengan singkat sehingga dapat berganti-ganti data yang terdapat pada file XML dengan sangat cepat. Website ini diharapkan dapat membantu penyebaran informasi tentang LPM SONORA dan memudahkan masyarakat mendapatkan informasi LPM SONORA di internet. Website ini juga diharapkan dapat menjadi contoh dalam mengembangkan website berbasis AJAX, sehingga aliran informasi dapat berlangsung lebih singkat. Software yang digunakan adalah Programmer's Notepad sebagai editor dan XAMPP Lite sebagai webserver. Hardware yang digunakan adalah Intel Pentium 4 CPU 3 GHz, Memory 512MB dan VGA 256MB. Uji coba website ini dapat berjalan dengan

baik, penampilan file XML berjalan dengan singkat sehingga dapat berganti-ganti data yang terdapat pada file XML dengan sangat cepat.